

「市長記者会見」の概要

■日時 令和7年12月25日（木）午後1時30分

■会場 千曲市役所 応接会議室・庁議室

■報道出席者

信濃毎日新聞、ちくま未来新聞、株信州ケーブルテレビジョン、屋代有線放送、読売新聞、長野市民新聞

■内容（プレスリリース）

1 羽柴千句の原本、八幡の松田家で発見

2 「Turkey！」の下水道マンホール蓋を設置

■市政全般について

【質疑応答】

○新年に向けた抱負等について

問 来年に向けた抱負等を教えていただきたいと思います。

回答 今年の振り返りですが、今年を漢字一文字で表現すると「柱」です。千曲市が舞台となったテレビアニメ「Turkey！」が放映されました。ボーリングのアニメですが、ボーリングを漢字で書くと「十柱戯」と書くようで、「柱」が使われています。また、市では人材の育成について、次世代の子ども・若者を応援する様々な事業に取組んできました。今年の例では、「屋代保育園の建て替え」や「子どもの医療費窓口無料化を開始」したことのほか、清泉大学については、財政支援を受けて起工式が行われたことなど、将来の人材育成に向けて取組んできた事業の一つ一つが、大切な「柱」であると考えています。そして、戸倉駅前のアーチ看板の撤去がありましたが、アーチを長年支えてきた「柱」もイメージしました。市以外の視点で見たときには、アニメ映画で「鬼滅の刃」が大ヒットをしたということなどを含めて、今年を「柱」と表現しました。

今後も、子どもや若者の成長のため、各種事業に順次取組んでいきたいと考えています。また、個別施設計画など諸課題が山積していますが、関係する課と連携しながら、市民の皆様とも意見を交わしながら、進めていきたいと思っています。

終了 午後 2時3分